

Reunión clave entre el nuevo Ministerio de Trabajo y transportistas de carga sobre la reducción de jornada laboral

Principal



Publicada el: 27/02/25	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/reunion-clave-entre-el-nuevo-ministerio-de-trabajo-y-transportistas-de-carga-sobre-la-reduccion-de-jornada-laboral_19109.php

REUNIÓN CLAVE ENTRE EL NUEVO MINISTERIO DE TRABAJO Y TRANSPORTISTAS DE CARGA SOBRE LA REDUCCIÓN DE JORNADA LABORAL

Principal

Reunión clave entre el nuevo Ministerio de Trabajo y transportistas de carga sobre la reducción de jornada laboral

Encuentro crucial entre el flamante Ministerio de Trabajo y los transportistas de carga para discutir la disminución de la jornada laboral.

Juan Castillo se Reúne con Representantes del Transporte y Aborda la Jornada Laboral

El designado ministro de Trabajo, Juan Castillo, mantuvo un encuentro este jueves con representantes de la gremial de transportistas de carga.

Al finalizar la reunión, expresó su preocupación respecto a la modalidad de trabajo que enfrenta el sector, donde las jornadas laborales oscilan entre 10 y 12 horas en promedio.

Castillo manifestó: “Nuestra idea es poder formalizar, una vez que asumamos, un ámbito tripartito donde podamos escuchar las distintas demandas e iniciativas para buscar algún consenso que beneficie tanto a los sectores transportistas como a la mejora de la calidad y del empleo de los trabajadores”.

Además, destacó que la reducción de la jornada laboral fue un tema recurrente en las 70 reuniones mantenidas durante el período de transición.

El futuro ministro subrayó que “la carga horaria está siendo un problema” que afecta a más de la mitad de los sectores, y que, en muchos casos, “ha superado la demanda del salario”.

También se abordaron otros temas relevantes, como la salud ocupacional y mental de los trabajadores.

Ignacio Asumendi, presidente de la Intergremial de Transporte, enfatizó que “la problemática del transporte es estructural, tanto en la conformación del mercado como en las relaciones laborales”.

Desde el sector empresarial, se espera que el nuevo Gobierno comprenda la situación del sector y esté dispuesto a continuar el diálogo.

Asumendi agregó que “sin importar el signo político del Gobierno, plantearíamos exactamente lo mismo.

No podemos pasar cinco años más sin que haya una resolución sobre las realidades laborales en el sector y la conformación del mercado de transporte”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

REUNIÓN CLAVE ENTRE EL NUEVO MINISTERIO DE TRABAJO Y TRANSPORTISTAS DE CARGA SOBRE LA REDUCCIÓN DE JORNADA LABORAL

Reunion clave entre el nuevo ministerio de trabajo y transportistas de carga sobre la reduccion de jornada laboral

Tags

representantes, castillo, encuentro, trabajo, ministro, laborales, transporte, trabajadores, laboral, transportistas, sectores, jornada

Noticias relacionadas

3.8 * *Juan Castillo asegura: "Implementaré el programa del Fa, buscando mayor equidad para quienes están en situación de rezago"*

3.6 * *Cofe expresa su "expectativa" ante la creación de un espacio de diálogo sobre certificaciones médicas en el próximo gobierno*

4.8 * *Juan Castillo sostiene un encuentro con el Pit-cnt y atiende las inquietudes de los trabajadores*

4.6 * *Castillo se reunió con sindicatos industriales y destacó que la reducción de la jornada laboral será un asunto clave en las próximas negociaciones*

4.3 * *Juan Salgado y Juan Castillo analizaron cuestiones fundamentales que impactan en el ámbito del transporte*

4.7 * *Importante encuentro en el Ministerio de Trabajo para abordar el conflicto en Copsa; se intensifican esfuerzos para evitar paro general del miércoles 23*

4.0 * *El Impacto de la Tecnología en la Transformación del Mercado Laboral*

4.4 * *Mario Arizti respaldó su administración y contestó a las críticas del próximo ministro de Trabajo*

4.6 * *La controversia por la disminución de la jornada laboral: ¿Es realmente posible evaluar la productividad y qué impacto tendrá en los costos?*

4.3 * *Ajustes y Desafíos: Las Inspecciones Laborales en América Latina al Descubrir la Realidad del Trabajo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo